

❀ 干布小学校だより

10月号 R6.10.26

天童市立干布小学校

校長 多勢 弘子

新しいトイレで未来にワクワク！

～子供用トイレ改修工事終了～

トイレの改修工事が無事に終わり、ついに子供たちが新しいトイレを使えるようになりました。約50名もの工事関係者の皆さまに心から感謝し、大切に使いましょうというお話を、朝会で教頭先生がしてくださいました。

さっそく、子供たちに新しいトイレの感想を聞いてみました。みんなが口を揃えて言うのは、「明るくてきれい！」「全部自動で驚いた」「使いやすい」「和式が苦手だったので嬉しい」「広くなったからランドセルを背負ったままでも通れる」「水の流れる音が静かになったので、授業中にトイレに行く

ときも気にならなくなった」「トイレトーパーや手洗い場の高さがちょうどいい」など、たくさんの喜びの声がありました。

今回、和式トイレがすべて洋式に変わり、子供たちにとってより快適な空間になったようです。ある子は「トイレに入ると、まるで昭和から令和へタイムスリップしたみたいで、未来に一気に来た感じがする！」と言っていました。

私自身も、子供の頃はトイレが家の外にあり、夜暗闇の中で行くのが怖かったのを思い出しました。でも、水洗トイレができたことで、家の中にトイレができ、昭和時代も明治時代と比べると大きな進化を遂げ



ていました。そこで、今、みんなを感じるこの「未来のトイレ」、さらにどんな形に進化するのか子供たちと想像してみました。すると、「トイレに行きたくなったら、ボタンを押せば瞬間移動できる！」「空飛ぶトイレが来てくれる！」「車にトイレが標準装備されている！」「もしかしたらトイレに行かなくても自動で終わってるかも！」と、夢は広がるばかりです。

これからしばらく、子供たちは新しいトイレに入るたび、まるで未来への扉を開くようなワクワク感に包まれることでしょう。

震度7の揺れを体験 いざという時の学び



今回の避難訓練では、地震を想定し、地震体験車で震度7の揺れを体験しました。子供たちには、その時にどう行動すればよいかを考えてもらいました。

体験後子どもたちは、「揺れが始まったら、すぐに机の下に

もぐらないと、体がぐらぐらして机にもぐれなくなる」「机の下にもぐっても、机のどこかにしっかりつかまることが大事」と身をもって感じたようです。

この体験は「生きた学び」となり、もしもの時に自分の身を守る大切な知識として役立つことでしょう。

家族読書より



『ふまんがあります』

作:ヨシタケシンスケ

夜寝る前に毎晩のように読みました。時々、「俺にも不満があります。」とか「ママにも不満はある？」という話になり、日々の中でお互いに困っていることを落ち着いて話すきっかけになりました。子どもながらも気に使っているのだと気づかされました。

(1年保護者)

『かあちゃん取扱説明書』

作:いとうみく

このかあちゃんがすごーく私に似ていると思いました。(笑)私は3人の子どものかあちゃんですが、同じくガミガミ言ってしまいます。(笑)主人公のぼくの作文は最高です！ぼくはとっても素直な子です。一方的に子どもの目線でのみ書かれたトリセツに「はたしてこれでいいのか？」と気づくところがとってもいいです！ぼくの心の成長を感じました。ラストの一文がすごい！「やっぱりこのかあちゃんただもんじゃねえ！」

親子っていいな。
家族っていいなあ。
(4年保護者)



『ピースがうちにやってきた』

文:村上しいこ

家族の為に自分が言いたいことをがまんしてきたけれど本当にそれでいいのかなと思ひ直しました。そして、素直に自分の気持ちを伝えたら、家族みんなが本音で話し合うことができたので、素直に話をする事の大切さを知りました。子どもなりに気をつかうこともあります、そうさせないよう親や大人が素直になる見本を見せることも大事だと思ひました。(6年保護者)

親子読書を通して、互いの本音を語り合い、互いの存在を改めて感じられる素敵な時間を過ごした例を紹介しました。ご協力ありがとうございました。



主な行事予定

- 1日(金) 安全点検 委員会活動①
- 6日(水) 朝会(図書委員会:読書推進期間について)
児童個人面談(~18日)
地区教員研修会のため4校時授業
- 8日(金) 2年校外学習(山形方面)
- 12日(火) 尿検査② 校内授業研究会(2年)
- 13日(水) 朝会(表彰)
読書推進週間(~24日)
- 14日(木) 6年修学旅行(福島方面~15日)
- 19日(火) 委員会活動(12月計画)
◆5年PTA保護者会(R7役員選出)
- 20日(水) 朝会(歌)
地区教員研修会のため4校時授業
- 21日(木) 学校保健委員会
5年社会科見学(放送局ほか)
- 25日(月) 代表委員会⑤
- 26日(火) がん教育講座(5,6年)
- 29日(金) 校内授業研究会(1年)



第2回資源回収ありがとうございました。

今年度の収益金は
第1回と合わせて

74,837円でした。

新トイレの物品や卒業式
装飾花等の購入に充てる
予定です。

学校の様子を随時学校ホームページでお知らせしております。ぜひご覧ください。
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>



